

www.techopital.com

Pays : France

Dynamisme : 0



Page 1/1

[Visualiser l'article](#)

Hospices civils de Lyon: +69% d'achats de produits de santé en 10 ans

Le montant des achats de produits de santé réalisés par les Hospices civils de Lyon (HCL) s'élève à 220 millions d'euros par an, soit une hausse de 69% en 10 ans, a annoncé le CHU dans un communiqué diffusé le 18 mars à l'occasion des 30 ans de sa pharmacie centrale.

Sur ces 220 millions d'euros, 200 M€ sont consacrés aux achats de médicaments (dont 109 M€ pour les molécules onéreuses) et 20 M€ aux dispositifs médicaux stériles.

La moitié du montant des achats en produits de santé concerne moins de 50 références, soulignent également les HCL.

Implantée à Saint-Genis-Laval, dans la banlieue de Lyon, la pharmacie centrale des HCL coopère de manière continue avec le département des achats des médicaments et des dispositifs médicaux de la direction des achats, situé dans ses locaux. La direction des achats travaille elle-même avec la centrale nationale UniHa pour obtenir des prix intéressants.

La pharmacie centrale, implantée sur 6.000 m², stocke et fournit 2.100 références de médicaments et 1.400 références de dispositifs médicaux stériles.

san/nc